

教育目標：自主性、創造性に富み、心身ともに健康で人間性豊かな児童の育成



# しおみの見ら

令和6年1月25日  
七ヶ浜町立汐見小学校  
学校だより 第14号  
電話：357-5151  
FAX：357-5711

HP アドレス：<https://shichigahamasiomi-es.edumap.jp/>

## 夢を大切に！大谷翔平選手からのグローブ

冬休み明け朝会…「夢を大切にしてほしい」という話、そして佐野公彦さんの夢が現実となったパフォーマンス、新しい年がスタートしてから早くも1ヶ月が経とうとしています。学校での子供たちは、友達と楽しく過ごしながら、自分の目標に向けて日々努力し、元気いっぱい過ごしています。

そのような中、メジャーリーガー大谷翔平選手が全国の小学校約2万校に寄付して下さったグローブが、汐見小学校にも届きました。「グローブ、いつくるのかなあ〜」と首を長くしていた子供たち、お待たせしました。いよいよ本日、対面することができました。野球が大好きな人、大谷選手にあこがれている人にとってはより大きなイベントになりましたね。大谷選手からのメッセージの中には、「このグローブが、次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルになることを望んでいます。」という言葉がありました。これからの時代、「夢」は子供たち自身を支え、大きく成長するためのキーワードになることを実感しました。

6年生は卒業に向け、小学校生活を振り返るとともに、中学校生活に向けての目標を持つ大切な時期です。また、在校生は、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えながら、進級した自分の姿をイメージしていく時期です。子供たちが、夢を大切にしながら卒業・進級に向けて主体的に活動できるよう、教職員一同、まとめの指導に力を入れていきます。保護者の皆様、引き続き御協力をお願いします。



## ダーツの町・ダーツ体験会

1月15日（月）



七ヶ浜町は、「ダーツの町」として町民の健康づくりや交流のため、ダーツの普及を行っています。町職員で結成されている「アロープログラムチーム」が学校にやってきて、3年生と5年生に体験会を開いてくださいました。初めて体験する児童にも分かりやすく教えてくださり、みんなすぐに上手に投げられるようになりました。

後半は、チームで協力しながら全ての番号枠に当てるゲームをしました。時間内にパーフェクトを出したチームもあり、大いに盛り上がっていました。子ども同士の交流、町の方との交流を通して、技術だけでなくコミュニケーションスキルも高めた子供たちでした。

昨年4月以降、汐見小学校では、今回の体験会の他に夏の職員研修、4学年のPTA行事でもお世話になりました。たくさんの方がダーツを体験し、その面白さを味わうことができたようです。

来年度は、クラブ活動にも登場する予定で、ますます楽しみです。



# ぴょん ぴょん ぴょん・・・縄跳び大会

全校をあけて、体育の時間を中心に縄跳び運動に取り組んでいます。2月には、学年毎に「縄跳び大会」があり、子供たちはこの日を目標に練習に励んでいます。

しかし、大会当日の結果や記録だけが大事なわけではありません。本番に向けてどのように取り組むかが大切です。毎日少しでもよいからこつこつと練習すること！「継続は力なり」です。

また、友達と一緒に楽しく跳びと上達が早いようです。仲良く誘い合って活動できるよう、御家庭でも、声かけをお願いいたします。

体力を高めて心身ともに健康に！お家の方々も一緒にどうですか？



## 2月の予定

月	火	水	木	金	土	日
1 / 2 9	1 / 3 0	1 / 3 1	1	2	3	4
防災リーダー教室 (6年生)		食育①(6年生) 一日入学 ・保護者説明会 1～3年生のみ 給食なし12時下校	食育②(6年生)	代表委員会⑥		
5	6	7	8	9	10	11
	朝会⑨(音楽) 学校評議員会②	委員会活動・最終 5.5校時限 1～4年生 14:00下校	学習参観③ 懇談会			建国記念の日
12	13	14	15	16	17	18
振替休日	教育相談① 5.5校時限	教育相談② 5.5校時限 薬物乱用防止教室 (6年生)	教育相談③ 5.5校時限	教育相談④ 5.5校時限		
19	20	21	22	23	24	25
	5.5校時限 全学年14:00下校 職員会議		教育委員訪問②	天皇誕生日		
26	27	28	29	3 / 1	3 / 2	3 / 3
学力評価会議① 5.5校時限	学力評価会議② 5.5校時限	学力評価会議③ 5.5校時限	学力評価会議④ 5.5校時限 体育館使用停止			

### <汐見小学校 PTA の活動に心より感謝>

運動会、親子奉仕作業で大活躍の保体部の方々、親子奉仕作業参加者339人には驚きました。大変なこともたくさんあったと思いますが、おかげさまで子供たちの生活が楽しく豊かなものになりました。

最近の活動では、校外指導部による通学路点検が冬休み中に行われました。現在、結果をまとめており、完成した安全(危険箇所)マップは、入学説明会や今後の安全指導に活用させていただきます。ありがとうございました。

広報部の方々には、昨日、広報誌「しおみ」104号の発行に向けて写真の選定作業を進めていただきました。雪が降り出す寒い夜・・・みなさんお疲れ様でした。

ベルマーク部の方々には、会員のみなさんの協力で集められたベルマークの収集・集計作業に、継続的に取り組んでいただいております。数年来集められたベルマークにより運動会用のテント(20万円以上します!)を購入できますよう、PTAと相談させていただいております。感謝 m(\_ \_)m

